
23/11/13 河村たかし名古屋市長定例記者会見（一部） 

名古屋市民オンブズマンによる、半自動文字起こしアプリによる文字起こし 

https://www.youtube.com/watch?v=uPWdPJr0Sok 

 

44：09 

これからの質問だと、もう 1 個例の無断状況というやつ。 

あれについては、やっぱり訂正してほしいと。これは、本当は謝罪もしてほしいと。 

だからもう 1 個なんかあった。 

こないだ某記者クラブに対して書類がそのまま某議員さんのブログに上がっとると、判がつ

いた。あれはああいうとは、どうなのかと。 

ええならええと言ってもらえればええですよ。 

だけどどうも何かよ俺も本当にええのって。それと思うんでそこはどうするんだったら議論

されるってましたけど、返事はちょっと聞いておりませんので、まだ今でなくてもですけど、

ぜひ、たまには私の方からもいわせてちょよ、 

 

記者：はいすいません。それじゃ各社質問、政務関連質問ある社があれば、 

 

中日：先ほど市長の村瀬さんが離党ときでしたけど文書ですね、記者クラブから流出した件

については 2 週間前にクラブ総会開きまして、一応どこの社が流したかって調べました。

ただ、社は特定するところまではわかっておりません。 

ただ、再発防止は徹底するように、記者クラブ加盟社で申しあわせております。 

あとは引き続き調査をこれで打ち切ったわけじゃないもんですから、村瀬さんの意向を聞き

ながら進めているところです。 

 

河村：やっぱり一応記者クラブになんぞ、私どもは市民がもう、申し出たやつがそのものが 

 

中日：実際幹事社がはんこを押したんで、はい流れたのは間違いないと。 

 

河村：もうそんなことはよくないことであると 

 

中日：良くないことださらに各社それは各社に認識をしておりましてですね、大変恥ずかし

いことをしているというのは、クラブとして認識しております 

 

河村：はいそうですか。わかりました。すいません。 

あまり記者殿に文句言って人生いいことねえもんだよ。はっはっは 

46：33 


